

Werte Schachfreunde.

Heute Abend erreichte mich die Information, dass Thierhaupten seine Mannschaft aus dem U20 Wettbewerb zurückzieht.

Dadurch ergeben sich gerichfügige Änderungen der Paarungen.
Dies betrifft allerdings nicht den kommenden Samstag, sondern lediglich die 2 letzten Spieltage.

Es haben nun pro Spieltag jeweils 2 Mannschaften Spielfrei. Diese brauchen nicht anzureisen.
Da die 1. Runde bereits gespielt wurde, geht es leider nicht anders. Aber lieber haben 2 Mannschaften in 2 Runden Spielfrei, als dass 4 Mannschaften wegen einer Runde anreisen und wir uns nur eine Runde einsparen.

Die geänderten Paarungen sind im Anhang.
Ich ändere sie bis zum Wochenende im Ligamanager.

Alle Informationen zu jeder Altersklasse (z.B. Ausschreibung, Rundmails) stehen auch auf der Homepage der SSJ unter
<http://www.jugend.schachverbandschwaben.de/meisterschaften/mannschaftsmeisterschaft.html>

Sollten noch weitere Fragen bestehen, bitte per Mail oder Telefonisch an mich wenden.

Mit sportlichem Gruß

Alexander Wodstrschil
Spielleiter SSJ